



PRESSEMITTEILUNG

München, den 8. Dezember 2025

BETTER FRIDAY SPENDENÜBERGABE F.S. Kustermann spendet über 4.000€ an Lichtblick Hasenbergl



Johanna Hofmeier, Gründerin von Lichtblick Hasenbergl und André Garcia, Geschäftsführer von F.S. Kustermann, bei der Spendenübergabe

F.S. Kustermann hat der karitativen Münchner Einrichtung »Lichtblick Hasenbergl« eine Spendensumme von 4.378,62 Euro übergeben. Damit unterstützt das Traditionskaufhaus den Zukunfts-Fond der karitativen Organisation. Dieser soll Kindern, Jugendlichen und Eltern aus belasteten Verhältnissen langfristige Perspektiven und Förderungen ermöglichen. Entstanden ist die Spendensumme im Rahmen des »Better Fridays«. Die wohltätige Aktion anlässlich der Black Week diente dazu, eine sinnstiftende Alternative zu der Kauf- und Rabattflut zu bieten. Ein Teil der Erlöse aus den Black Friday-Rabattaktionen sowie Beiträge aus der aufgestellten Lichtblick Hasenbergl-Spendenbox im Laden wurden nun übergeben.

Im Rahmen der Übergabe betonte André Garcia vom Traditionskaufhaus F.S. Kustermann, dass das Engagement über eine einmalige Spende hinausgehen soll. Geplant sind langfristige Kooperationen, die sowohl Praktikumsplätze als auch Sachspenden umfassen werden. Damit möchte F.S. Kustermann jungen Menschen konkrete Einblicke in spannende Berufswege geben und gleichzeitig die wertvolle Arbeit von »Lichtblick Hasenbergl« nachhaltig unterstützen.



„Wir freuen uns sehr, diese tolle Spendensumme an Johanna Hofmeiers »Lichtblick Hasenbergl« übergeben zu dürfen, und bedanken uns bei allen, die uns bei dieser Aktion unterstützt haben. Die Arbeit von »Lichtblick Hasenbergl« eröffnet jungen Menschen langfristige Perspektiven, einen Ort zum »Kind sein« und zum Erwachsenwerden. Deshalb ist es uns ein großes Anliegen, die Einrichtung nicht nur finanziell zu unterstützen, sondern auch künftig zusammenzuarbeiten,“ betont André Garcia, Geschäftsführer bei F.S. Kustermann, bei der Spendenübergabe.

ÜBER LICHTBLICK HASENBERGL



»Lichtblick

Hasenbergl« unterstützt seit mehr als drei Jahrzehnten Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die in ihrem Alltag mit besonderen sozialen Herausforderungen konfrontiert sind. Die Einrichtung richtet ihr Angebot gezielt an junge Menschen, die von klassischen Erziehungs- und Bildungsangeboten nur schwer erreicht werden, und begleitet sie über viele Jahre und Lebensphasen hinweg. Im Mittelpunkt stehen eine verlässliche Alltagsstruktur, individuelle Lern- und Bildungsförderung sowie die Stärkung sozialer und persönlicher Kompetenzen. Ergänzt wird dies durch Angebote zur Berufsorientierung, um den Übergang von der Schule in Ausbildung und Arbeitswelt zu erleichtern. Über 200 Kinder und Jugendliche im Alter vom Kleinkind bis zum jungen Erwachsenen profitieren derzeit von der Unterstützung.

Wer die Arbeit des »Lichtblick Hasenbergl« zusätzlich unterstützen möchte, kann dies jederzeit tun:

Spendenkonto:

Lichtblick Hasenbergl

Stadtsparkasse München

IBAN: DE 33 7015 0000 0081134546

BIC: SSKMDEMM

Für eine Spendenbescheinigung, geben Sie bitte Ihre vollständige Adresse in das Feld „Verwendungszweck“ ein.



FRAGEN – WÜNSCHE – INTERESSE?

Über eine redaktionelle Berichterstattung würden wir uns sehr freuen! Bitte melden Sie sich auch, wenn Sie weitere Informationen benötigen.

Die Pressemitteilung, alle Bilder und Logos finden Sie auch in unserem Downloadbereich ([LINK](#)).

Über F.S. Kustermann

Die über 225-jährige Geschichte von Kustermann hat einen eisernen Kern: Sensen, Strohmesser, Schaufeln und Nägel waren die ersten Produkte. Dem Handel mit Eisenwaren folgten knapp 60 Jahre später eine Eisengießerei und eine Stahlbauabteilung, die beim Bau einiger Brücken in München und dem Hauptbahnhof nach 1945 mitwirkte. Kustermann goss auch einen großen Anteil der Münchner Gullydeckel. 1952 wurde die Firma wieder zum reinen Handelsbetrieb für Eisenwaren und Einrichtungskultur. Damals schon legte Kustermann den Grundstein für modernes Leben und Wohnen, im Jahr 2000 rückte der Fokus auf hochwertige Küchen- und Tischkultur. Mit über 70.000 angebotenen Artikeln, darunter viele internationale Produkte, trägt Kustermann nach wie vor den selten gewordenen Titel „Vollsortimenter“ und ist das größte deutsche Fachgeschäft seiner Art. Seit über 120 Jahren hat Kustermann seine Heimat am Viktualienmarkt und ist eine feste Größe in der Münchner Innenstadt. Das Traditionshaus ist Münchens erste Wahl für die schönen und nützlichen Dinge des täglichen Gebrauchs und bietet seinen Gästen ein einzigartiges, inspirierendes Einkaufserlebnis.

Kontakt

F.S. Kustermann GmbH
Viktualienmarkt 8 | D-80331 München
Telefon +49 89 / 23725-0
www.kustermann.de

Pressekontakt

Felix Fichtner
Murmelz Communications | Belgradstraße 22 | D-80796 München
Telefon: +49 89 37012711
kustermann@murmelz.com
www.murmelz.com

Bildrechte

Kostenfreie Verwendung unter Nennung des Copyrights: © F.S. Kustermann / Lichtblick Hasenbergl